



Adiós a una gran Semana Santa a pesar de la lluvia

Torremolinos dijo adiós a una gran Semana Santa a pesar de la lluvia, que fue este año la principal protagonista de unas fechas especialmente esperadas por miles de cofrades y por la gran mayoría del resto de ciudadanos, habituales espectadores de esta expresión de la fe cristiana o, en su caso, entregados a unas jornadas de descanso.

El esfuerzo de las cofradías locales y las ganas de los vecinos de vivir intensamente la Semana de Pasión fueron determinantes para que, al final, ni las tormentas estropearan la esperada cita, con el brillante colofón local de la procesión del Viernes Santo. **PÁGINA 2**



PLAYAMAR YA EXHIBE SU BANDERA DE "ECOPLAYAS"

PÁGINA 3

FEBRERO TAMBIÉN REGISTRÓ NUEVO RÉCORD DE TURISTAS

PÁGINA 5



EL PLENO OTORGÓ NOMBRE A VARIAS CALLES DEL MUNICIPIO

PÁGINA 5

Vuelta al trabajo

Tras la tormenta llegó la calma. Torremolinos, como el resto de España, despidió ayer el episodio de fuertes lluvias que ha marcado este año las jornadas festivas y que, por fortuna, en el caso de nuestro municipio, no llegó a causar daños relevantes en infraestructuras, pese a que, sobre todo durante el fin de semana, se registraron intensas precipitaciones que, eso sí, afectaron a algunos puntos del litoral.

Con el fin de las fiestas llega también el regreso al trabajo, que simboliza, por ejemplo, la maquinaria del Ayuntamiento que se aplica ya a la reparación de las secuelas de los temporales.



LA CALIDAD NOS DISTINGUE



PÁGINA 6

Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



-8%

todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.



LA COFRADÍA DE "LOS DOLORES" RETÓ AL MAL TIEMPO CON UN EXTRAORDINARIO DESFILE PROCESIONAL

Emocionante Viernes Santo de colofón a la Semana Santa

Como por fortuna ocurriera los precedentes Viernes de Dolores y Martes Santo, la tan deseada lluvia, también enemiga de nuestra Semana Santa, fue generosa con la Semana de Pasión en Torremolinos y permitió, en un feliz paréntesis de los aguaceros, el cumplimiento del desfile procesional de los Sagrados Titulares correspondientes al Viernes Santo de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno; María Santísima de los Dolores; Jesús a Su Entrada en Jerusalén y Santa María Reina de la Paz

La comitiva inició su estación de penitencia media hora antes de lo inicialmente previsto, habiendo acortado su itinerario con la supresión de la subida a "El Calvario", "dada la previsión de lluvias para las 23,00 horas", según anuncio previo de la Cofradía a través de un comunicado.

El caso es que, siempre mirando al cielo, la procesión partió de la Iglesia Madre del Buen Consejo,



con su Nazareno portado por 95 hombres y acompañado por la Agrupación Musical "Las Flores, de Málaga, mientras que la Imagen de la Virgen de los Dolores fue cargada por 85 hombres de trono y acompañada por la Agrupación Musical de la Veracruz, de Palma del Río (Córdoba).

La inestabilidad meteorológica, justo es decirlo, no restó un ápice de brillantez y emoción a este esperado viernes procesional, en el que quedó patente la seriedad y el buen hacer de una Cofradía que viene siendo la parte esencial de la Semana Santa de Torremolinos desde hace más de 40

años, demostrando siempre la máxima devoción, plasmada en la entrega cada año de sus más de 500 hermanos, liderados en la actualidad por la Hermana Mayor Lourdes Farfán Rueda.

La solemnidad y orden con la que se desarrolló la procesión marcó esta jornada de Viernes Santo, seguida con respeto por numeroso público, tanto vecinos como visitantes de otros puntos de la geografía española y extranjeros, que no quisieron perderse el cumplimiento de esta tradición, y todo pese a la seria amenaza de lluvia.

Destacar, además, que este Viernes Santo se

dieron también algunas singularidades bastante más felices que los chubascos, como por ejemplo el hecho de que, desde el pasado 17 de febrero, María Santísima de los Dolores luce un bello broche valenciano de perlas naturales bañado en oro, donado por Álvaro Pero-gil y Adrián Alcántara, así como la Medalla de San Miguel, Patrón de Torremolinos, traída desde Roma.

A ello se sumó igualmente el estreno en procesión de las estrellas bordadas en oro en el manto de la Virgen, donadas cada una de ellas por sus devotos.

La Hermana Mayor,



Francisca Lourdes Farfán Rueda, y su Junta de Gobierno, hicieron público un comunicado, una vez concluida la procesión, en el que, expresaron su agradecimiento "a todo el cortejo con una multitud de personas, desde la cruz guía hasta la feligresía, bandas de música @ amcarmencalahonda y @ bspuertollano, representaciones de Cofradías, Hermandades y Corporación Municipal, junto a nuestra alcaldesa, que a muy pesar según las previsiones meteorológicas se adelantó la lluvia y en ningún momento abandonaron el cortejo, todos acompañando con máximo res-

peto a nuestros Titulares y portadores y portadoras, mayordomos y capataces con entereza. Un gran esfuerzo de que todos, aún mojados, llegásemos juntos y unidos. Los acompañamos y adoramos hasta la hora que debían haberse encerrado, viviendo una tarde noche diferente pero muy especial en hermandad, fraternidad y mucho amor a nuestros Titulares. Por todo ello, desde esta Junta de Gobierno, solo nos queda decir gracias. Comienza una nueva cuenta atrás para volver a vivir otra estación de penitencia que cada año recobra la pasión de Jesús y la misericordia de Su Bendita Madre. Gracias por todo vuestro cariño y un fuerte abrazo a Torremolinos. ¡Viva la cofradía de 'Los Dolores'!"

En síntesis, una jornada inolvidable que refrendó el rotundo apego de Torremolinos a sus tradiciones y sentimientos más arraigados, entre los que sin duda ocupa un lugar primordial la Semana Santa.



La Bodega

*Restaurante con amplia variedad de tapas,
pescaitos fritos y marisco de la zona*

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37



SOLEMNE VIA CRUCIS DEL CRISTO DE LOS MILAGROS | La Carihuela volvió a ser referente de la fe y la tradición con motivo de la celebración, como casa Viernes de Pasión, del Via Crucis que recuerda la muerte de Jesús con la Imagen del Santísimo Cristo de Los Milagros y como fruto de la fe de la Hermandad de Nuestra Señora del Carmen, promotora de esta representación.

Como cada Viernes Santo, la jornada comenzó a las 9,00 horas, gracias a un afortunado paréntesis en la inestabilidad meteorológica y las lluvias intermitentes.

La Imagen del Cristo de Los Milagros inició su solemne recorrido



por las calles del barrio mariner, a la par que se recitaban las catorce estaciones, con especial emoción cuando los hermanos marineros acercaban al Cristo Crucificado a la orilla de las aguas de La Carihuela bajo un cielo nublado, casi plomizo, que incluso dio mayor sentido al solemne momento de pasión.



A lo largo del recorrido, además, los files que lo desearon, tanto hombres como mujeres, pudieron también convertirse en portadores de la Sagrada Imagen, ya que así lo tienen establecido los responsables de la Hermandad carihueleña, que pretende con este gesto animar a la participación y disfrute en tan bella y tradicional salida procesional del Cristo de los Milagros.



DISTINGUE LA CALIDAD MEDIOAMBIENTAL QUE YA TIENEN LOS ÁLAMOS Y LA CARIHUELA

Playamar estrena bandera "Ecoplayas"

Las banderas "Ecoplayas" que otorga la Asociación Técnica para la Gestión de Residuos y Medio Ambiente (ATEGRUS) ya ondean en el litoral de Torremolinos en este inicio de temporada de playas previsto a partir de la Semana Santa.

La alcaldesa, Margarita del Cid, asistió al simbólico acto de izado de dicha bandera, por primera vez, en la playa de Playamar, que se suma a Los Álamos y La Carihuela, renovadas en la distinción, en este reconocimiento a las playas españolas que sobresalen por su calidad medioambiental, turística, de sostenibilidad y de innovación.

Así, las tres playas mencionadas de Torremolinos han superado las exigencias que se plantean desde la Asociación Técnica para la Gestión de Residuos y Medio Ambiente (ATEGRUS) en cuanto a decidida apuesta por la sostenibilidad y la prevención en materia medioambiental, habiendo destacado actuaciones como la campaña "Mójate por el medioambiente", puesta en marcha el pasado verano.

Desde ATEGRUS han indicado que la playa de Playamar ha obtenido el reconocimiento, entre otras actuaciones, por la implantación de la referida campaña de concienciación, "consiguiendo con ella que los usuarios de las duchas lleven a cabo el enjuague de pies con



agua del mar, medida que dio lugar a un importante ahorro de agua".

La campaña, impulsada por el Ayuntamiento y financiada por la Mancomunidad de Municipios de la Costa del Sol, se puso en marcha con el objetivo de concienciar a los ciudadanos sobre la importancia de la reducción en el uso de agua debido a las circunstancias actuales de escasez de recursos hídricos. Para ello, se distribuyeron en las playas cubos para que los usuarios pudieran coger el agua del mar y usarla para lavarse los pies, en lugar de hacer uso de las duchas, contribuyendo así al ahorro de este bien tan escaso.

En este contexto, los reconocimientos de la bandera "Ecoplayas" tratan de promover también la excelencia en el diseño, el equipamiento y el mantenimiento del gran activo que constituyen las playas españolas, así como su desarrollo turístico.

Destacar también que las tres banderas "Ecoplayas" que ondean en el litoral del municipio se suman a los galardones que ya se lucieron el pasado año en la zona costera y que están pendientes de renovación para esta nueva temporada. Es el caso de la "Bandera Azul" de la playa de Los Álamos, la más importante certificación de calidad que se otorga a nivel

estatal y que concede cada temporada la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (ADEAC).

Además, las cuatro playas del litoral torremolínense (Los Álamos, Playamar, El Bajondillo y La Carihuela) consiguieron renovar el pasado verano la "Q" de calidad, una distinción que otorga el Instituto para la Calidad Turística (ICTE) y que acredita que las playas del municipio, dentro del conjunto de toda España de este tipo de enclaves, reúnen las mejores condiciones, tanto desde el punto de vista medioambientales como por el nivel de equipamientos, servicios e infraestructuras.

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

 Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita

 vithas.es  952 367 190



 vithas
vivir para cuidarte



“DÍA MUNDIAL DEL AGUA” | Torremolinos se sumó a la celebración del “Día Mundial del Agua” con el desarrollo de una jornada que comenzó con un acto en el Ayuntamiento donde el concejal de Aguas y Saneamiento, Cristóbal Molina, y el gerente de la empresa gestora del ciclo integral del agua en el municipio, Gustavo Calero, hicieron entrega de los premios del concurso de dibujo y frase de la campaña “Aqualogía”, que este año puso el acento en la situación de sequía.

En esta ocasión, las ganadoras fueron Daniela G. y Valeria C., del CEIP Palma de Mallorca y del CEIP Benyamina, respectivamente, que recibieron un vale para material escolar por valor de 100 euros.

En total, han sido 560 alumnos de tercero de Primaria los que han pasado este año por la sede de la empresa que gestiona el suministro en el municipio para participar en el citado programa “Aqualogía”, cuyo objetivo es concienciar a los escolares sobre la importancia del agua y del medio ambiente. Así, conocieron el ciclo natural y urbano del agua de una manera divertida, reforzando en ellos conductas de ahorro, consumo y uso responsable de este recurso.

El concejal destacó que ya son muchos años en los que la empresa que gestiona el suministro de agua en el municipio promueve esta iniciativa, “y este año un poco más especial por el momento de sequía en el que nos encontramos”. “Creo que inculcar a los niños desde tan pequeños el valor de cuidar el agua y que sepan que no es un bien ilimitado es muy importante. Sorprende mucho hablar con estas dos estudiantes tan pequeñas y ver cómo aprenden esos valores de asimilar los pequeños gestos para cuidar el agua, que son los más importantes, como cerrar el grifo a la hora de lavarnos los dientes. Eso es un gran valor que hay que inculcar pero, por suerte, muchas veces son los niños los que nos dan las lecciones a nosotros”, destacó Cristóbal Molina.



“Apagón” de adhesión a la “Hora del Planeta”

Se efectuó el sábado en los edificios más emblemáticos del municipio

El Ayuntamiento de Torremolinos se adhirió a la denominada “Hora del Planeta” apagando el sábado, entre las 20,30 y 21,30 horas, toda la iluminación de algunos de los edificios municipales más representativos.

En concreto, el “apagón” se llevó a cabo en la Plaza Costa del Sol, el propio edificio del Ayuntamiento y la Casa de los Navajas.

La “Hora del Planeta” es una iniciativa de “World Wide Fund for Nature” (WWF), el “Fondo Mundial para la Naturaleza”, la mayor organización independiente dedicada a la defensa de la naturaleza y el medio ambiente y que, gracias al apoyo de más de cinco millones de socios en todo el mundo, trabaja en más de 100 países en los que cada año realiza cientos de proyectos sobre el terreno, usando siempre el conocimiento científico, a la vez que actúa para movilizar a gobiernos, empresas y a toda la sociedad para salvar especies en peligro, proteger hábitats amenazados y luchar contra el cambio climático.

La primera “Hora del Planeta” se celebró en Sydney el 31 de marzo de 2007 y lo que empezó en una sola ciudad se ha extendido a más de 178 países que, en su gran mayoría, se suman cada año al sencillo y simbólico gesto que consiste en apagar las luces de edificios y monumentos durante una hora. Así, año



Apaga la luz
Dale una Hora
al Planeta.

23 Marzo 2024 | 20:30h
horadelplaneta.es



tras año se ha ido convirtiendo en la mayor movilización global en defensa del medio ambiente. Y es que, una vez al año, millones de personas de todo el planeta, países, ciudades y cientos de empresas se unen para expresar su decisión por luchar para frenar el cambio climático y la pérdida de biodiversidad.

Se da la circunstancia de que 2023 fue el año más caluroso de los últimos

cien, lo que ha hecho que la Costa del Sol se quede sin prácticamente reservas de agua en sus embalses. En este sentido, Torremolinos, junto al resto de municipios de la comarca de la Costa del Sol Occidental, implantó de manera coordinada, a partir del pasado 21 de febrero, nuevas medidas de control de los efectos de la sequía, siguiendo las pautas originadas tras el decreto del Comi-

té de Sequía andaluz, que limita el consumo a 160 litros por habitante y día en toda la provincia de Málaga, cuando hasta poco antes el límite era de 200 litros por habitante y día.

Una de estas medidas fue la reducción de la presión en todas las redes municipales de abastecimiento de agua potable, limitando el consumo en tramos nocturnos, entre las 00,00 y las 06,00 horas, todos los días de la semana, a excepción de los sábados.

Estas medidas se sumaron a otras que hasta entonces se venían llevando a cabo, como por ejemplo la prohibición del riego de parques y jardines públicos y privados, riego de campos de golf, baldeos tanto públicos como privados, llenado y rellenado de piscinas (salvo las de agua de mar y las excepciones puntuales que permite el último decreto-ley publicado), limpieza de vehículos (exceptuando establecimientos autorizados), fuentes y lagos sin circuito de agua cerrado o surtidores y duchas públicas.

Todas estas medidas se han planificado desde la Mancomunidad de Municipios de la Costa del Sol Occidental a través de la empresa pública gestora del ciclo integral del agua. ACOSOL, de manera conjunta, no discriminatoria entre los municipios, colaborativa y de solidaridad hídrica.

63

Aniversario
1961 - 2024

¡Visita nuestras redes
sociales y consulta los
talleres creativos!

Govez
TALLERES CREATIVOS

Govez®
Fundada en 1961

compra online
www.govez.es



683 16 41 70

teléfono directo de pedidos
952 38 36 51

pedidos@govez.es

Entrega gratuita
a partir de 35€

OTRO RÉCORD TURÍSTICO EN EL MES DE FEBRERO

“Después de un enero récord, Torremolinos también arrojó las mejores cifras, tanto en pernoctaciones como en viajeros, en el mes de febrero, con más de 64.000 visitantes, casi 13.000 más que el año pasado. Me gustaría destacar que más de 10.000 británicos llegaron en febrero, seguidos por visitantes de los Países Bajos, alemanes e irlandeses, pero también destacando los visitantes de Canadá y de EE.UU, con los que Torremolinos sumó casi 300.000 pernoctaciones en febrero, un dato importantísimo al ser un 25% más que en el año 2023, y un buen dato para la economía y para el empleo local”, ha destacado la alcaldesa, Margarita del Cid, quien también ha valorado en este sentido que “el personal empleado en los hoteles crece un 45% con respecto al mismo mes del pasado año, con lo cual la principal industria de Torremolinos sigue generando empleo y riqueza, y en este 2024 va a más”.

Y es que, efectivamente, Torremolinos sigue registrando en este inicio de año mejores datos turísticos que en 2023, año histórico para el sector. De hecho, el pasado febrero contabilizó un 25% más de viajeros y pernoctaciones que en el mismo mes del 2023, según los datos de la Encuesta de Ocupación Hotelera de Andalucía del Instituto Nacional de Estadística (INE).

En febrero el municipio alcanzó los 64.713 viajeros, con un crecimiento notable de turistas nacionales (31.267) y extranjeros (33.446), sumando exactamente 12.948 visitantes más que en febrero de 2023.

Los viajeros de Reino Unido han fueron los más numerosos en febrero, un total de 10.068 visitantes, seguidos por los turistas de Países Bajos, que sumaron 3.007; alemanes, 2.317, e irlandeses, 2.258, destacando también la llegada de viajeros procedentes de Canadá, 1.355; y Estados Unidos, que sumaron en febrero 763.

En lo que respecta a las pernoctaciones, Torremolinos registró el pasado mes casi 300.000, en concreto, 297.827, con un crecimiento del 25% con respecto a 2023, lo que supone un aumento de 59.972 pernoctaciones.

La cifra de turistas en Torremolinos en febrero supuso el 36% del total de la Costa del Sol, con un 38% de todas las pernoctaciones habidas en febrero en la misma.

El Pleno otorga calles a Mariano Alba, los Países Bajos y Sandra Almodóvar

Además de otros nombramientos a petición de la Comisión de Callejeros

El Pleno de la Corporación municipal aprobó en su última sesión de marzo, con los votos a favor de los grupos del PP, PSOE e IU, y con la abstención de VOX, que el profesor Mariano Alba, histórico docente del IES Los Manantiales; los Países Bajos y la añorada Sandra Almodóvar den nombre a calles de la ciudad, a petición de la Comisión de Callejeros, que también propuso otras nominaciones como las de Clara Campoamor, Cortijo de Cea, en homenaje a una de las fincas originarias de la ciudad, y Ángel Carazo.

La alcaldesa, Margarita del Cid, resaltó que “Torremolinos es una ciudad viva, que utiliza su piel, su callejero, para rendir homenaje a quienes de una forma u otra constituyen su forma de ser”, refiriéndose también a “un Torremolinos agradecido con sus vecinos, también con sus visitantes, con sus artistas y colectivos, con la cultura y con la historia”.

Mariano Alba, histórico docente muy querido por muchas generaciones de Torremolinos, dará nom-



bre a un tramo de la actual calle Periodista Federico Alba; “reconociendo así una amplia carrera como profesor, formando parte de la educación de cientos de torremolinenses que lo recuerdan con especial cariño”, apuntó Del Cid.

Además, se aprobó nominar Pasaje Reino de los Países Bajos al que une la calle Mar con el paseo marítimo de La Carihuela, como reconocimiento y homenaje a la comunidad holandesa, muy vinculada a este barrio marino y que se ha visto atraída por Torremolinos no sólo para pasar sus vacaciones, sino también para trabajar e invertir. De hecho, en el último año, el incremento de holandeses empadronados en Torremolinos

creció un 23 por ciento, superando los 700 vecinos. Asimismo, Sandra Almodóvar, mítica cantante y artista transexual, dará nombre a otra de las vías de Torremolinos que carecía de denominación.

Fue uno de los máximos exponentes de la visibilidad y respeto hacia los derechos y libertades LGTBI, y testigo de excepción de la época dorada del Pasaje Begoña.

Por otro lado, se denominará Clara Campoamor a un nuevo vial, en homenaje a esta abogada por su amor a la libertad, la democracia y la igualdad de derechos entre hombres y mujeres, habiendo logrado que se diera voz y voto, por primera vez en la historia, a las muje-

res españolas; además de lograr que se legalizara el divorcio, reconociéndose la total personalidad jurídica de la mujer; y que se garantizara legalmente la igualdad laboral de hombres y mujeres.

El Pleno también acordó que Cortijo de Cea sea un vial nuevo del municipio, en homenaje a una de las fincas originarias de Torremolinos, situada en la falda Sur de lo que hoy es el Palacio de Congresos.

Además, en reconocimiento a la comunidad finlandesa de Torremolinos, el Paseo de Finlandia será el nombre que se dé al pasaje peatonal situado entre plaza Presidente Adolfo Suárez y Ramal de los Manantiales.

Por fin, el Pleno aprobó también la ampliación de la calle Ángel Carazo, que continuará con ese nombre en honor a este pionero de la Costa del Sol, que fue máximo responsable del Patronato de Turismo en la década de los 80 y que cerró su brillante trayectoria profesional a la cabeza del Centro de Iniciativas Turísticas (CIT).



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03

!!! OFERTA CARIBE REPUBLICA DOMINICANA!!!



IBEROSTAR SELECTION
HACIENDA DOMINICUS
5*

9 días - 7 noches | Todo Incluido

Bayahibe

Salida Sábado 19 Octubre 24

1.625 €

por persona y estancia

TU VIAJE INCLUYE

- * Traslados Atocha-Aeropuerto T4-Atocha
- * Vuelos Madrid-Punta Cana-Madrid con maleta facturada de 23 kg + maleta mano 10 kg en cabina + mochila. Todo esto por persona
- * Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto
- * 7 noches de hotel en Todo Incluido
- * Tasas de entrada y salida del País
- * Seguro básico de asistencia medica en viaje
- * Asistencia en destino

www.lamaletadeeva.com

C/ DANZA INVISIBLE, URB. LA NOGALERA local 518 TELF: 951 409 935



“I CICLO DE MÚSICA DE CÁMARA” | Torremolinos celebrará el “I Ciclo de Música de Cámara” en el Jardín Botánico “Molino de Inca”, que costará de cuatro conciertos a lo largo de la presente primavera, divididos por estilo musical: barroco, clásico, romántico y contemporáneo, ofreciendo al público una experiencia única y pedagógica.

Esta actividad fue presentada por el concejal de Cultura, José Manuel Ruiz, quien destacó que “hemos trabajado en un Ciclo que pretende divulgar la música clásica y acercarla a nuestros vecinos y a los amantes de este género, y lo hacemos en este enclave tan maravilloso como es el Jardín Botánico ‘Molino de Inca’”. El primer concierto tendrá lugar el próximo 5 de abril a las 19,00 horas y estará a cargo del cuarteto de cuerdas “Spinto”, que ofrecerán las “Cuatro estaciones” de Vivaldi, así como “Obras de Piazzola”.

El 12 de abril a las 19,00 horas se celebrará el segundo de los conciertos, a cargo del quinteto de viento de madera “Amalgama”, quienes interpretarán piezas de Taffanel, Haydn, Ibert y Rossini, E. Grieg, Arnold, Bizet, Ravel y Albeniz, además de temas como “Andaluzá” de E. Granados; “Danza del molinero”, de M. de Falla; “Quinteto”, de Foerster; “Danza ritual del fuego”, de M. de Falla, y “Suite n.1”, de Debussy.

Los sucesivos conciertos tendrán lugar el 19 de abril, también a las 19:00 horas, a cargo del quinteto de vientos de metal “Brassarquía”, y por último, para cerrar este Ciclo, el 26 de abril, a la misma hora, será el turno de la pequeña orquesta de cámara “Ensemble Vartanian”.

El concejal invitó a todos los vecinos y a todos los amantes de la música clásica a que asistan y disfruten de este Ciclo, al que el acceso será totalmente gratuito.

Marisco y Pescado

Chupytira[®]

El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

LA ALCALDESA PARTICIPÓ EN UN ENCUENTRO DE “EXPEDIA GROUP”

Del Cid resalta el crecimiento de la estancia media del turista en 2023

La alcaldesa de Torremolinos, Margarita del Cid, participó en el Palacio de Congresos en un encuentro profesional de “Expedia Group”, touroperador internacional del sector turístico que convocó una jornada en la que se analizó el destino.

Del Cid, junto con Manuel Manjón, responsable de cadenas regionales y de Andalucía de “Expedia Group”; Javier Hernández, vicepresidente de Asociación de Empresarios Hoteleros de la Costa del Sol (AEHCOS); Pedro Alberto Bendaña, director del aeropuerto de Málaga, y Antonio Díaz, gerente de Turismo y Planificación Costa del Sol, tomaron parte en este foro, cuyo desarrollo se centró en el momento que vive el sector turístico, con especial atención a las expectativas ante la inminente Semana Santa, sin duda unas fechas especialmente importante para todo el mundo turístico.

En este contexto, la alcaldesa de Torremolinos destacó “el crecimiento de la estancia media del turista en 2023, mejorando un 0,5 por ciento, hasta alcanzar los 4,49 días en plaza hotelera y un ADR de 98,6 euros, un siete por ciento más con respecto al 2022”.

Asimismo, Margarita del Cid también hizo referencia al crecimiento del mercado finlandés (37%), italiano (35%) y francés (33%), significando que, en términos absolutos, los principales mercados en crecimiento en el municipio con respecto a 2022 fueron Reino Unido (más de un millón de pernoctaciones hoteleras); Paí-



ses Bajos (más de 400.000 pernoctaciones) y Francia (más de 300.000 pernoctaciones).

En este punto, la primera edil hizo hincapié en el dato de que la ocupación media del destino estuvo por encima del 72 por ciento, siendo la media del conjunto de la Costa del Sol de un 63,6%.

Tras dar la bienvenida a los asistentes al encuentro, Del Cid realizó una ponencia en la que, entre otros aspectos, resaltó “como Torremolinos está profundizando en los reclamos y atractivos tradicionales, al mismo tiempo que se evoluciona de la mano de la excelencia y la profesionalización.”

También, la alcaldesa puso el acento en el salto cualitativo de la ciudad en materia de turismo deportivo. “Esta apuesta –dijonos ha hecho difuminar las diferencias entre la temporada baja y la temporada alta. Ha hecho –insistió– que hoteles que

antes cerraban en enero, ahora mantengan sus puertas todo el año”.

Así, en su balance de los datos turísticos de 2023, detalló que fue “el mejor año de la historia de Torremolinos, con 1,25 millones de visitantes y más de 5,5 millones de pernoctaciones”, y añadió que “la apuesta de la ciudad por el turismo deportivo se ve reflejada, por ejemplo, en la disputa, este otoño, del 17 al 20 de octubre, de la prueba deportiva más importante que va a acoger Andalucía en todo 2024: el Mundial de Triatlón. Sin duda, un hito que nos convertirá en capital mundial del deporte y que tendrá una trascendencia que hará que esta ciudad suene en este segmento por muchos años, recibiendo además con esta prueba deportiva un impacto económico estimado en más de 20 millones de euros”.

En su intervención, la regidora también puso en

valor otros elementos en los que la ciudad avanza, señalando, por ejemplo, la regeneración urbana, “una revolución integral y estética que persigue una ciudad más amable, más transitable y accesible”, sentenció. Y añadió al respecto: “De ahí que en unos meses vayamos a tener el primer complejo residencial especializado para nómadas digitales, en el antiguo hotel Los Álamos, un reclamo para todos los profesionales de la innovación y la tecnología que acuden a Málaga a trabajar durante meses y años”.

Además, Del Cid apuntó la renovación integral de la plaza de La Nogalera, “que se convertirá en un nuevo lugar de encuentro, con múltiples atractivos para vecinos y visitantes”, y agregó en este punto que “esta apuesta por la regeneración urbana se traduce en un compromiso con la sostenibilidad, con la eficiencia energética y con el respeto y la integración en el entorno natural, que ya de por sí constituye otro reclamo turístico”, citando finalmente “otros segmentos en los que Torremolinos avanza, como es el caso del turismo azul, que se materializará con una base náutica que se construirá a lo largo del año que viene en la playa de Los Álamos, el segmento LGTBI; con la apuesta por ser sede del ‘Europride 2027’ o el segmento de congresos, en este sitio, que es la ‘joya de la corona’ del segmento MICE, y que para nosotros, de la mano de Turespaña, queremos convertir definitivamente en una cuestión prioritaria”.



Comercial Torremolinos Costa

Empresa de distribución de bebidas de la
Costa del Sol desde 1991

952 621 125
952 621 160



Magnífico ambiente en la clausura del Campeonato Interescolar de Atletismo

Más de 3.000 escolares de los diferentes centros educativos del municipio participaron en el Campeonato Interescolar de Atletismo, clausurado en el estadio polideportivo "Ciudad de Torremolinos", en lo que fue una auténtica fiesta del deporte.

En la competición tomaron parte alumnos desde 3º de Primaria hasta Bachillerato, que intervinieron en pruebas de Velocidad, Salto de longitud, Lanzamiento de peso, Fondo y Relevos, en un marco de perfecta organización que ya es norma en estos XXXII Juegos Deportivos Municipales.

Los mejores atletas en cada



prueba, categoría y sexo recibieron los justos reconocimientos de manos de los ediles de Deportes y Educación, Ramón Alcaide y Francisco García Macías, respectivamente, entre otros, que destacaron especialmente la labor, una vez más, de los voluntarios, considerada

"fundamental" para el feliz desarrollo de estas jornadas atléticas que, al margen de los resultados, fueron un instrumento para el disfrute general de todo el colectivo escolar, que dio muestras además de un ejemplar compañerismo en cada una de las pruebas.



CERTIFICADO DIGITAL Y ZBE | Más de 800 personas han hecho uso de la campaña que el Ayuntamiento puso en marcha en enero pasado para facilitar a los ciudadanos la obtención del certificado digital. Así, tras recibir unas nociones sobre su uso, quienes solicitaron este servicio pudieron obtener toda la información y su certificado digital en un tiempo aproximado de unos treinta minutos.

La ayuda se prestó en las oficinas municipales de la Delegación de Educación, a través de personal de la Agencia Municipal de Promoción y Desarrollo de Torremolinos, que desde febrero prestó también servicio informando a los vecinos y resolviendo sus dudas sobre la Zona de Bajas Emisiones (ZBE). En concreto, fueron 123 las personas que quisieron aprovechar este periodo de consulta respecto a este apartado. Este servicio consistió en ayudar a consultar si se tiene o no derecho a la etiqueta ambiental de su vehículo, informando sobre la gestión de la etiqueta y ofreciendo detalle de cuáles son las calles incluidas dentro de la Zona de Bajas Emisiones (ZBE).



MEDALLAS PARA DEPORTISTAS LOCALES EN LA "II COPA DE ESPAÑA DE KARATE PLAYA"

El municipio volvió a ser referente deportivo en el ámbito nacional con motivo de la celebración, con notable éxito deportivo y de público, de la "II Copa de España Karate Playa", un formato diferente de este deporte al competir en arena y al aire libre.

Una vez más, los deportistas locales lograron un magnífico resultado, que se concretó en la obtención de nada menos que 16 medallas de Oro, para Manuel (Benjamín masculino); Freya Illescas (Benjamín femenino); Adrián Ramírez (Juvenil masculino); Lucía Mengíbar (Cadete femenino); Mateo Cabello (Senior masculino); medallas de Plata, en los casos de Carmen Pérez (Benjamín femenino); Isabel Almoquera (Juvenil femenino); Jessica Moreno (Senior femenino); Alejandro Maldonado (Alevín masculino); Diego Maldonado (Infantil masculino); Sergio Rodríguez (Sub21 masculino); y medallas de Bronce, que se colgaron Ignacio Vergara (Alevín masculino); Guillermo Muñoz (Juvenil masculino); Victoria Olivas (Cadete femenino); Mateo Cabello (Sub21 masculino) y Sergio Rodríguez (Senior masculino), mientras que



Fernando Mengíbar, Gonzalo Navarro y Martín Olivas también realizaron un gran trabajo, aunque en esta ocasión no pudieron subir al podio.

El concejal de Deportes, Ramón Alcaide, asistió a la entrega de medallas, en un ambiente de gran animación y deportividad. Enhorabuena a todos.



POSIBLEMENTE LAS MEJORES Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL

ABIERTOS TODOS LOS DIAS
cocina non stop

MENU DEL DIA DE LUNES A VIERNES

PLATO DE LOS MONTES

Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero Solomillo - Chuletón, y mucho más....

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

Chiringuito



«LA JABEGA»

ESTAMOS ABIERTOS

!!! ESTRENAMOS NUEVO CHIRINGUITO !!!

PLAYA EL SALTILLO - TORREMOLINOS RESERVAS 952 38 47 65

Proyección de “Transuniversal” en torno al “Día Internacional de la Visibilidad Trans”

El Ayuntamiento de Torremolinos, a través de la Delegación de Igualdad, ha previsto la proyección del largometraje-documental “Transuniversal”, y posterior coloquio, en torno al “Día Internacional de la Visibilidad Trans”.

La proyección el miércoles 3 de abril a las 19,00 horas en la Sala de Cine del Centro Cultural “Pablo Ruiz Picasso”, con acceso gratuito.

“Transuniversal” es el cuarto largometraje del cineasta malagueño Rafael Robles “Rafatal”, que escribe, produce y dirige este documental participado por Canal Sur y que contó con la colaboración de la “Schooltraining Escuela de Cin”, y el respaldo de la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía, la Diputación de Málaga, el Festival de Cine de Málaga y el propio Ayuntamiento de Torremolinos.

Rodado, entre otros, en diversos espacios locales, el trabajo visibiliza al municipio como ciudad cosmopolita a la vanguardia de la cultura y el entendimiento, generando una repercusión del mismo tanto a nivel nacional como internacional, en el interés del este Ayuntamiento en promover la igualdad, sensibilizar en materia de discriminación y velar para la equiparación de derechos.

En la película se incorporan los testimonios de actrices, escritoras, activistas, diseñadoras, fotógrafo, y cantantes, siendo el hilo conductor del film la entrevista que Cris Calvente, ganadora de un “Premio Max” de la compañía “El Espejo Negro”, de Ángel Calvente, realizó a la artista y empresaria “Manolita Chen”, activista de los derechos de las personas trans desde los años 60 y que acaba de motivar la crea-



ción una Fundación que lleva su nombre y acoge a personas transexuales que se encuentran en situación de exclusión, y que sufren el rechazo de sus familias.

El film se completa con la intervención de diversos personajes relevantes de la Cultura, como cantantes un poeta, una drag queen, un gestor cultural y el propio Ángel Calvente, creador de “Cris, pequeña valiente”.

El documental traza un cuidadoso mapa de la historia de la transexualidad en Málaga, Andalucía, España y el mundo, que clarifica el estado de la cuestión ilustrando la

importancia de una ley que se acaba de aprobar y que busca equiparar los derechos de todos.

En la segunda mitad del siglo XX y las dos primeras décadas del presente siglo la lucha Trans ha pasado por muchas fases: la visibilización, la reivindicación, la lucha conseguida por la despatologización, la equiparación de los derechos sanitarios para los procesos de hormonación y reasignación quirúrgica y, finalmente, por la aún muy desconocida autodeterminación de la identidad de género.

Este es el objetivo primordial de este documental: aclarar conceptos, estructurar un mapa del estado de la cuestión que sirva para comprender una lucha por la equiparación de los derechos humanos que, a día de hoy, todavía no está reconocido en uno de cada mil habitantes de este planeta.

EL TIEMPO

mín. **10°C** / máx. **19°C**

Cielos nubosos, predominando las nubes medias y altas. Brumas o nieblas matinales en el interior. Temperaturas sin cambios o en ascenso. Vientos flojos variables, aumentando a poniente moderado en el litoral.

LOTERÍAS

La Primitiva
Sábado 30-03-2024
14-26-29-37-38-48 / C: 42 - R: 8

El Gordo
Domingo 31-03-2024
36-37-44-48-50 / N° CLAVE: 4

BOUTIQUE DEL PAN PASTELERIA
dulce pan
C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

Asesoría *nARBONA*
JOSE LUIS NARBONA LEIVA
C/. Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

CHIRINGUITO
PEPE Y CARMEN
ESTAMOSABIERTOS

**ATUN ROJO - ESPETOS
PESCAITOS FRITOS**
Los Alamos, Paseo Marítimo, 79
TORREMOLINOS - 952 37 46 95

HORÓSCOPOS

ARIES.- Hoy tu ámbito económico podrá experimentar un empujoncito, y sin duda, uno de los factores clave para ello serán tus nuevos métodos de trabajo.

TAURO.- Demuestra tu agilidad mental, ingenio y elegancia en todo lo que hagas hoy, Tauro, especialmente en el ámbito del trabajo.

GÉMINIS.- Tu sexto sentido estará activo y podrá ayudarte en lo anterior; si le prestas atención, todo resultará positivo para ti en este día.

CÁNCER.- No trates de querer controlar a los demás hoy, porque además de no conseguirlo, entorpecerás tus relaciones.

LEO.- Tu mente se encontrará en óptimas condiciones para desarrollar cualquier actividad intelectual, por muy complicada que resulte.

VIRGO.- Aprovecha el sentido lógico y práctico, tu mente es ahora disciplinada y precisa, por eso resultará más fácil que te concentres.

LIBRA.- Si vas a viajar hoy al extranjero, no tendrás contratiempos, es más, los contactos con las personas de fuera serán excelentes.

ESCORPIO.- Destacarás hoy en el trabajo, Escorpio, por eso te ganarás el respeto de las personas con quienes trabajas.

SAGITARIO.- Te sentirás con muchas energías hoy, aunque tendrás que tener cuidado porque podrían resultar energías encontradas.

CAPRICORNIO.- Hoy será mejor que organices las actividades que vayas a realizar, y que trates de actuar con seriedad y buen hacer en el ámbito del trabajo.

ACUARIO.- Las ganancias económicas, profesionales o personales de tu vida se asociarán hoy a las actividades relacionadas con la mente, Acuario.

PISCIS.- En el terreno laboral, disfrutarás de un positivo y productivo día de trabajo, Piscis. Te recrearás en tus relaciones con los demás.

Desde 1982

BODEGA
Guerrolas
Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

Pescaito, marisquito y vinos en un ambiente acogedor con un toque de distinción

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS